

Pressemitteilung

Das Verwahrentgelt gehört der Vergangenheit an

Weilheim, im Juli 2022

Die Europäische Zentralbank hat zur Stunde den Leitzins um 0,50 Prozentpunkte erhöht. Damit gehört das Verwahrentgelt bei der Sparkasse Oberland der Vergangenheit an.

Die Europäische Zentralbank (EZB) hat heute den Leitzins, statt der angekündigten 0,25 Prozentpunkte, um 0,5 Prozentpunkte angehoben.

Dies ist in unseren Augen ein wichtiges Signal. Wir werden die Erhöhung des Leitzinses, mit in Kraft treten der Entscheidung der EZB, unverzüglich an unsere Kundinnen und Kunden weitergeben. Somit stellen wir unseren wenigen Kundinnen und Kunden, die bisher vom Verwahrentgelt betroffen waren, künftig kein Verwahrentgelt mehr in Rechnung.

Seite 2
Pressemitteilung Juli 2022

Ansprechpartnerin für die Medien:

Carolin Kriegisch
Pressesprecherin Sparkasse Oberland

Marienplatz 2-6
82362 Weilheim i. OB

Telefon 0881 641-6633
E-Mail carolin.kriegisch@sparkasse-oberland.de